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Herr Richter schlägt vor, dass die Ausführungen zum Tagesordnungspunkt anhand der Präsen-
tation der Niederschrift beigefügt werden (Anlage 2).   
 
In der anschließenden Diskussion fragt Frau Schkölziger, ob bei der Planung der Außenanlagen 
der Steuben Gesamtschule Gespräche mit Schülern zu den Vorhaben geführt wurden und inwie-
weit dies berücksichtigt wurde. Herr Richter erläutert, dass noch in diesem Jahr Abstimmungen 
mit der Schule stattfinden würden, um Teilprojekte des Abstimmungsverfahrens mit den Schülern 
für selbstgestaltete Flächen anzuregen. 
 
Herr Wollenberg fragt, ob tatsächlich eine Containeranlage am jetzigen Standort der Container-
anlage der Gesamtschule Am Schloss geplant gewesen sei und angesichts einer neuen Stand-
ortermittlung nicht weiterverfolgt werde. Herr Richter antwortet, dass eine Containererweiterung 
weiterhin vorgesehen sei und benötigt werde und auch die Prüfung einer Turnhalle weiterhin im 
Geschäftsgang der Stadtverwaltung sei. 
 
Herr Böttcher führt aus, dass es vermehrt Rückmeldungen von Vereinen gegeben habe, dass die 
Pflegemaßnahmen von neuen Sportanlagen noch nicht stattgefunden hätten. Herr Richter meldet 
zurück, dass er dies nicht bestätigen kann. Die 3 neuen Kunstrasenplätze in der Templiner Straße 
werden durch den Verein mit vom KIS speziell beschaffter Technik gepflegt. Laut Kollegen des 
Kommunalen Immobilienservice erfolgt dies ordnungsgemäß und fachgerecht. Der erneuerte 
Kunstrasenplatz in der Sandscholle ist erst vor wenigen Wochen fertiggestellt worden. Auch hier 
sei Herrn Richter kein Pflegedefizit bekannt. 
 
 

 


